

# 土しやくずれ

ぼくは、八月五日のあさ、かぞくで大さかにむかつっていました。

前の日からの大雨ででん車がぜんぶとまつてしまつたので、車で行くことになりました。

高そくじうろをおりてからの山みちは、川の水がちゃ色くなつていてながれもはやくてあふれてこないかしんばいでした。そしてパトカーやしようぼう車となんだいもすれちがいました。

と中でけいさつの人から「この先土しやくずれのため通行止めです」といわれたのでローターをしたら、

もじろうとしたみちでも土しやくずれがおきてしまつたので、トンネルないにとじこめられてしまつました。

どうするともできなくて車の中ですつとまつていたら、きゅうに「ゴーッと大きな音が聞こえてきて日の前で土しやがくずれてきました。

車からおりてようすを見にいついた人たちがぜんいん走つてにげてきたので、ぼくはしぬかもしれないと思つてなきそつになりました。

そのあともすつと雨はふりつづいているし、山からはすつと水がながれてきていたので、

また土しやがくずれてくるんじやないかとすゞくふあんでとてもこわかつたです。

それからしばらくしたら、後ろの車にいたおにいちゃんたちが「いつしょにキャツチボールしよう。」といつてくれて

ぼくは「うん。」といつてあそんでもらいました。おにいちゃんたちはとてもやさしくて、何回もあそんでくれたり、

へんがおをしてわらわせてくれたり、いつしょにトンネルないを歩いて土しやくずれのばしょを見にいつたりしてくれたので

とてもたのしくて、ぼくは少しずつ元気がでてきました。

そしておひるすぎに、ついにスーパーひーローがやってきてくれました。

そのしようたは、パワーショベルです。

そしてたおれた木や土しやをどかしはじめました。

そのあとには、ダンプカーやホイルローダーもきてくれて

土しやをどかすのを手つだつてくれました。

ぼくはきんきゅう車りようやこうじ車りようが大きなので、

目の前で見られてすぐくふんしました。

どんどん土しやをどかしていくすがたがとてもかっこよくて

ずっと目がはなせませんでした。

そしてどうにか一車線分だけみちがあいて、やつと車が通れるようになりました。

ぼくとおねえちゃんはさいざに、あそんでくれたおにいちゃんたちや、

こうじ車りようになつてたすけてくれた人たちに車の中から

「ありがとう。」と大きいこえでいました。

大雨はこんなにおそろしいものなんだなとぼくははじめてわかりました。

五時間いじょうもとじこめられてとてもこわかつたけど、

たくさんの人たちがたすけてくれたおかげでぶじにいえにかえつてこられたので

本とうによかつたです。

坂井市立春江西小学校 二年

KONIROW  
はらだえいた

絵